

Fecha: 03-02-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Presidente Gabriel Boric visitaría instalaciones de Enap en Cabo Negro

Pág. : 4
Cm2: 178,9

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida



En mayo de 2023, el Presidente Gabriel Boric visitó la planta Haru Oni de Hif. Ahora iría a instalaciones de Enap.

Presidente Gabriel Boric visitaría instalaciones de Enap en Cabo Negro

El Presidente Gabriel Boric visitará la zona austral del país en una gira que incluye las regiones de Aysén y Magallanes. Así fue confirmado por sus asesores comunicacionales, luego de que se especulaba que podrían producirse cambios dada la contingencia por la emergencia relacionada a los incendios forestales en el sur de Chile.

La agenda del Primer Mandatario inicia hoy martes en la localidad Cochrane, para continuar mañana, en Coyhaique; ambas localidades ubicadas en la Región de Aysén.

Posteriormente, el próximo jueves previsto visitar la Región de Ma-

gallanes y la Antártica Chilena.

No se han revelado las actividades que el Presidente Boric sostendrá en esta visita, pero ha trascendido que su presencia en su ciudad natal obedece a actividades relacionadas con la cartera de Energía. En esta oportunidad sería acompañado por el biministro de Energía y Economía, Álvaro García. Según fuentes al interior del gobierno a nivel local, su visita tendría por objetivo reforzar el rol del Estado en generar las condiciones habilitantes para la industria del hidrógeno verde.